



Büzo Aktuell

Stand: 2. September 2025

Termine:

Vorarlberg 50plus

Einladung zum Wasserwanderweg in Hittisau am **Donnerstag, 4. September**.
Abfahrt in Bizau mit Öffis um 12:26 Uhr. Rückfahrt 17:40 Uhr.
Erfrischende Wanderung entlang der Bolgenach, Gehzeit 1 1/2 Stunden.
Anmeldungen bitte bei Rita unter 0650/5120837 oder bei Gebhard unter
0664/8912883 bis Mittwoch, 3. September.

Bizauer Alptag

Am Samstag, den 6. September, ziehen die Alpen Ostergunten, Althornbach, Breitenalpe und Derren heim!

Wir laden alle ein, Äpller und Tiere ab 10.30 Uhr vor dem Feuerwehrhaus in Bizau zu begrüßen! Für das leibliche Wohl ist wieder bestens gesorgt! Für beste musikalische Unterhaltung sorgen die "Oldie Krainer"!

Über rege Teilnahme freuen sich alle Äpller, sowie die Bizauer Bauernfamilien!

„Büzoar Kilbe 2025“

Wir laden alle zur traditionellen „Büzoar Kilbe“ am Sonntag, 7. September, ein:

Neben dem Frühschoppen mit dem Musikverein Bizau und der musikalischen Umrahmung durch die „Quärgängar“ am Nachmittag werden uns wieder zahlreiche Bizauer Vereine und Standbetreiber mit regionalen Köstlichkeiten und Speisen/Getränken verwöhnen und die verschiedensten Produkte anbieten. Außerdem findet um 12:45 Uhr die Preisverteilung zum Fahrradwettbewerb und um 13.00 Uhr die feierliche Scheckübergabe an den Krankenpflegeverein von der Aktion „Gommor doch wieder ufo Gopf-Kopf“ statt.

Für Kinder haben wir natürlich auch wieder ein tolles Programm zusammengestellt. (Kletterturm, Hüpfburg, Instrumentenvorstellung, Karaoke usw.). Der ASC30 hat wieder einen tollen Wettbewerb vorbereitet – mehr sei dazu noch nicht verraten. Wir freuen uns auf eine schöne Kilbe 2025!

Fahrrad-Wettbewerb 2025

Es freut uns sehr, dass sich wieder zahlreiche Bizauerinnen und Bizauer zum Fahrrad-Wettbewerb 2025 angemeldet haben. Eine Anmeldung ist natürlich weiterhin unter <https://vorarlberg.radelt.at/> möglich.

Die Preisverteilung findet **bei der Büzoar Kilbe am Sonntag, 7. September, um ca. 12:45 Uhr** statt.

Wir bitten alle, die gefahrenen Kilometer bis spätestens Freitag, 5. September 2025 einzutragen bzw. im Gemeindeamt bekannt zu geben.

Aktion "Gommor doch wieder ufo Gopf-Kopf"

Danke all den eifrigen Gopfläufer*innen, die sich so rege an unserer gemeinnützigen Initiative "Wir laufen für die, die nicht mehr laufen können!" beteiligt haben. Ihr wart einfach großartig!

In nur 3 Monaten Laufzeit zählt unser Gipfelbuch unglaubliche 785 Einträge! Pro Eintrag wird dabei dem Krankenpflegeverein ein Euro entrichtet.

Die feierliche Scheckübergabe und Auszeichnung der vorbildlichsten Läufer*innen erfolgt **auf der Büzoar Kilbe am 7. September um ca. 13:00 Uhr.**

Volksschule Bizau

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr 2025/26 beginnt **am Montag, den 08. September, um 8 Uhr** im Schulhaus. Kinder der 1. Klasse dürfen am ersten Tag gerne von einem Elternteil in die Schule begleitet werden: Wir möchten euch bitten, mit euren Schützlingen auf dem Schulplatz zu warten, eure Klassenlehrerin wird euch abholen.

Der **Eröffnungsgottesdienst** findet um **9 Uhr** in der Pfarrkirche statt. Kinder mit einem anderen Glaubensbekenntnis, die nicht an der gemeinsamen Eröffnungsfeier in der Kirche teilnehmen möchten, werden während dieser Zeit im Schulhaus beaufsichtigt.

Anschließend an den Gottesdienst haben die Erst- und ZweitklässlerInnen den ersten Schultag bereits vorbei und dürfen nach Hause gehen, die Dritt- und ViertklässlerInnen haben bis 10.50 Uhr Unterricht.

Wir bitten zu beachten, dass ab Dienstag der Unterricht laut Stundenplan erfolgt, dieser wird am Montag ausgehändigt.

Liebe Kinder, werte Erziehungsberechtigte, wir freuen uns auf euch und hoffen auf ein gemeinsames schönes Schuljahr!

d`Büzouar Lehrerinno

Seniorenfrühstück

Am Dienstag, den 9. September, findet ab 8:30 Uhr das nächste Seniorenfrühstück im Fechtig-Hus statt. Dazu laden wir euch wieder ganz herzlich ein. Der Unkostenbeitrag beträgt € 5,00. Über zahlreiche Anmeldungen freut sich Hausleiterin Christine unter der Nummer 0664/6575344.

Auf einen kurzweiligen Vormittag freuen wir uns!

BASAR für Baby- und Kindersachen

**Freitag, 26. September im Gebhard-Wölfle-Saal, Bizau
von 14:00 – 16:00 Uhr**

Ihr könnt mit euren Kindern gebrauchte Artikel **SELBST** verkaufen!
Gegen eine kleine Gebühr erhaltet ihr einen Verkaufstisch,
auf dem ihr eure Sachen anbieten könnt!

VERKAUFT WIRD ... alles für Kinder von 0 – 14 Jahren
alles muss in sehr gutem Zustand sei (sauber, ganz, komplett und funktionstüchtig)

HAST DU ETWAS ZU VERKAUFEN?

Anmeldung per SMS / WhatsApp bei Birgit Schwarzmann 0664 / 46 41 645

Für Verpflegung ist gesorgt - es gibt Kuchen & Kaffee!

Komm und schau dich um, es ist bestimmt auch was für DICH dabei!

Vorankündigung Feuerlöscher-Überprüfung

Am Samstag, 11. Oktober, wird in der Zeit von 8:00 bis 12:00 Uhr beim Feuerwehrhaus eine Feuerlöscher-Überprüfung der Firma Kaufmann Brandschutztechnik, in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr Bizau angeboten.

Damit bei einem Brandfall ein einwandfrei funktionierender Feuerlöscher zur Verfügung steht, ist alle zwei Jahre eine Überprüfung der Geräte erforderlich – bitte die Überprüfungsplakette kontrollieren.

Schützengilde Bizau

Vorankündigung für die Vereinsmeisterschaft der Schützengilde Bizau am 13. September, von 10.00-12:00 Uhr und von 13:00-18:00 Uhr.

Allgemeines:

Halte- und Parkverbot – Gasthaus Taube bis Spielplatz Oberberg

Entlang der Gemeindestraße – startend vom Gasthaus Taube, bis zum Spielplatz am Oberberg – herrscht laut StVo. ein generelles Halte- und Parkverbot. Wir möchten darauf hinweisen, dass die Exekutive dies speziell bei Heimspielen während der Herbstsaison verstärkt kontrolliert.

Glasfaseranschluss – Wie nehme ich die Leitung in Betrieb?

Ein Informationsschreiben, wie genau die Inbetriebnahme abläuft, ist nun unter www.bizau.at -> „Glasfaserliste“ abrufbar. Dieses Schreiben beantwortet, welche Voraussetzungen und Möglichkeiten es rundum den Anschluss gibt und wie dieser genau aussehen wird.

Bei weiteren Fragen, diese gerne an die Gemeinde richten!

Grünmüll – Bitte um saubere Entsorgung

Wir bitten alle Bürgerinnen und Bürger den Müll richtig zu trennen und die entsprechenden Beschilderungen zu beachten! In den Grünmüll gehören keine Steckschwämme oder anderweitiger Hausmüll.

2. September 2025

Bernd Feuerstein, Bürgermeister